



Gute Beleuchtung für Fahrräder

Gerade in der Winterzeit, wo es früh dunkel wird, ist eine gute Beleuchtung beim Fahrrad sehr wichtig. Denn hierbei geht es weniger darum, das der Radfahrer besser und mehr sehen kann, sondern eher darum, dass dieser von anderen Verkehrsteilnehmern auch besser gesehen wird. Daher sollte sich jeder Radfahrer auch vorher schon einmal Gedanken machen, ob seine Beleuchtung auch ausreichend ist.

Da viele aber nicht nur in der Stadt fahren, sondern vielmehr auch in der freien Natur unterwegs sind, muss es dann doch schon eine gute und vor allem ausreichende Beleuchtung sein. Denn hier gibt es keine Straßenbeleuchtung, die den Weg besser einsehbar macht.

Gute LED Lampen für ein Bike finden

Gerade für Radfahrer, die viel in der freien Natur unterwegs sind, können solche LED Lampen sehr wichtig sein.

Doch nicht jeder dieser Lampen ist dann auch für diese besondere Anforderung ausreichend und so wurden diese selbstverständlich auch getestet. Diese Testberichte kann sich dann auch jeder vor dem Kauf einmal im Internet anschauen.

Aber auch das richtige Anbringen ist bei diesen Leuchten sehr wichtig, denn eine falsche Einstellung kann andere Verkehrsteilnehmer blenden. Dies kommt auch daher, dass diese Leuchten nicht wirklich richtig am Fahrrad befestigt werden können, und sich daher öfters auch einmal lockern. Daher sollte vor Fahrtritt diese Beleuchtung auch immer wieder nachgeschaut und eventuell neu ausgerichtet werden.

Eine Lösung wie beim Auto oder Motorrad

Allerdings gibt es mittlerweile aber auch hier eine einfache Lösung, sodass man das Licht einstellen kann. Auf einer Landstraße zum Beispiel, kann das Licht aufgeblendet und somit auch eine bessere Sicht erlangt werden.

Wenn dann ein anderes Fahrzeug entgegenkommt, kann dieses Licht auch wieder abgeblendet werden, sodass die anderen Verkehrsteilnehmer nicht geblendet werden.

Dies ist eine Lösung, die dann auch für die Stadt gut wäre, denn ein geblendeter Verkehrsteilnehmer bedeutet auch immer eine Unfallgefahr.

Vielleicht wird es ja bald das selbe System bei den LED Lampen für ein Bike ebenfalls geben.



Dieser Artikel wurde geschrieben von

Übrigens:

Testbericht zu Fahrradlampen findet ihr auch hier im Blog in der [Testabteilung](#)

